

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala berkat dan karunia-Nya yang melimpah sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Kenotariatan pada Fakultas Hukum Universitas Pelita Harapan.

Penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang sangat berperan dalam penyelesaian tugas akhir ini secara khusus kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bintan R. Saragih, S.H., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Pelita Harapan.
2. Ibu Dr. Susi Susantijo, S.H., L.L.M., selaku Ketua Program Studi Magister Kenotariatan Universitas Pelita Harapan.
3. Ibu Dr. Diah Sulistyani RS, S.H., C.N., M.Hum., selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing, berbagi ilmu dan meluangkan waktunya di tengah-tengah kesibukan beliau dalam proses penulisan tugas akhir ini.
4. Seluruh dosen yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah mengajar dan membagikan ilmu kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di Magister Kenotariatan Universitas Pelita Harapan. Tidak lupa penulis juga ingin berterima kasih kepada seluruh karyawan Fakultas Hukum Universitas Pelita Harapan jurusan Magister Kenotariatan.
5. Bapak Aulia Taufani, S.H., dan Ibu Veronica Indrawati, S.H., selaku narasumber yang penulis wawancarai dalam penulisan tesis ini yang telah banyak membagikan pengalaman serta ilmunya kepada penulis.
6. Keluarga Penulis yang tercinta yaitu Ayahanda tercinta, Djoko Kun Suwito, S.E. beserta Ibunda tercinta, Indah Suwito. Terima kasih atas seluruh

dukungan, bimbingan, doa, serta kasih sayang yang tiada hentinya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Adik tersayang, Aditya Wardhana.

7. Sahabat-sahabat penulis, Sintya Utami, Prysilia Utami, Karina Maharani, Devina Natasya, Dewanty Aprilia, Wicitra Pradnyaratih, yang selalu mendukung, mendoakan, membantu, serta mengingatkan penulis untuk menjadi lebih baik lagi sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
8. Sahabat-sahabat penulis, Eka Septiana, Verawati, Grace Sofie, Natalia Deciana, Sheila Soraya, Gendis Iviandari, Siti Alhasanah, Desy Catelia, Cindy, Fina, Ernita, Johanna, Merci, serta teman-teman Batch 5 Weekend A Magister Kenotariatan Universitas Pelita Harapan yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu atas setiap dukungan dalam suka maupun duka sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
9. Para pihak yang telah membantu penulis dalam pembuatan tugas akhir ini, disertai permohonan maaf karena tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penulisan dalam tugas akhir ini. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang membangun akan sangat penulis hargai. Semoga tesis ini dapat memberi manfaat baik bagi kepentingan praktis maupun akademis di dalam masyarakat.

Jakarta, 15 Juli 2017

Penulis,

Yulia Dewitasari

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	i
PERNYATAAN KEASLIAN TUGAS AKHIR	ii
PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING	iii
PERSETUJUAN TIM PENGUJI TUGAS AKHIR	iv
ABSTRAK	v
ABSTRACT	vi
KATA PENGANTAR	vii
DAFTAR ISI	ix
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang	1
B. Rumusan Masalah	13
C. Tujuan Penelitian	14
D. Kegunaan Penelitian	14
E. Sistematika Penulisan	15
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	
A. Tinjauan Umum Tentang Perseroan Terbatas Berdasarkan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas	
A.1. Pengertian dan Unsur-Unsur Perseroan Terbatas....	17
A.2. Organ Perseroan	19
A.3. Jenis-Jenis Perseroan	21
B. Rapat Umum Pemegang Saham Berdasarkan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas	
B.1. Pengertian, Kedudukan dan Macam-Macam Rapat Umum Pemegang Saham	25
B.2. Penyelenggara dan Tempat Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham	28
B.3. Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham	

dengan Menggunakan Media Elektronik menurut Pasal 77 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas	30
B.4. Risalah Rapat Umum Pemegang Saham dan Pengambilan Keputusan di Luar Rapat Umum Pemegang Saham	31
C. Notaris Sebagai Pejabat Pembuat Akta Autentik	
C.1. Pengertian dan Dasar Hukum Jabatan Notaris	33
C.2. Kewenangan dan Kewajiban Notaris Berdasarkan Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2014 Tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2004 Tentang Jabatan Notaris	39
D. Kajian Akta Notaris Sebagai Akta Autentik	
D.1. Pengertian Akta Autentik	47
D.2. Akta Notaris Sebagai Akta Autentik	48
D.3. Klasifikasi Akta Notaris	52
E. Tinjauan Umum Tentang Telekonferensi	
E.1. Pengertian Telekonferensi	53
E.2. Telekonferensi dalam Kaitannya dengan Hukum ...	55
F. Tinjauan Umum Tentang Tanda Tangan Elektronik Berdasarkan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik	
F.1. Pengertian dan Fungsi Tanda Tangan Elektronik ...	57
F.2. Tanda tangan Elektronik Menurut Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik jo Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016 Tentang Perubahan Atas Undang- Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi dan Transaksi Elektronik	58

BAB III METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian	66
---------------------------	----

B. Jenis Data	68
C. Teknik Perolehan Data	71
D. Jenis Pendekatan	71
E. Teknik Analisis Data	73

BAB IV ANALISIS DAN PEMBAHASAN

A. Analisis Yuridis Proses Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Melalui Media Telekonferensi	
A.1. Proses Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Melalui Media Telekonferensi	76
A.2. Penandatanganan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham yang Diselenggarakan Melalui Media Telekonferensi	94
B. Analisis Yuridis Kewenangan Notaris dalam Membuat Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham yang Diselenggarakan Melalui Media Telekonferensi	
B.1. Kewenangan Notaris dalam Membuat Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham yang Diselenggarakan Melalui Media Telekonferensi	107
B.2. Kekuatan Hukum Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham yang Diselenggarakan Melalui Media Telekonferensi	117
C. Analisa Hasil Wawancara Mengenai Proses Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Yang Dilakukan dengan Telekonferensi	126

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan	133
B. Saran	136

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN